

La Feria Destaca tiene en la innovación abierta una de las claves del programa - Mediterráneo - 11/11/2018



INNOVACIÓN. La feria de Vila-real es una cita destacada.

TECNOLOGÍA Y CUALIFICACIÓN

La Feria Destaca tiene en la innovación abierta una de las claves del programa

La Feria Destaca se celebra del 14 al 16 de noviembre con el impulso del Ayuntamiento de Vila-real y la UJI. Mónica Mañas, concejala de Innovación de Vila-real, ha diseccionado el programa de Destaca y ha invitado a los asistentes a participar activamente en la feria, poniendo el acento en las diferentes mesas de retos sobre temas, que ofrecen oportunidades a las *startups* para ofrecer soluciones innovadoras.

Por su parte, Francisco Vea, director de I+D+i de Becsa, ha hablado sobre la experiencia de la empresa en materia de innovación abierta. «Cuando empezamos con este tipo de estrategia

no lo entendimos bien pero cada vez lo entendemos mejor y obtenemos mejores resultados, hemos comprobado que hay muy buenas *startups* en Castellón y está dando muy buen resultado». Vea ha incidido en la colaboración con agentes externos a la empresa y ha hablado sobre el reto que planteará la compañía en la Open Innovation Area de la Feria Destaca, un reto relacionado con la economía circular y el reciclaje en construcción. La Open Innovation Area se desarrollará el próximo jueves y contará asimismo con otro reto, este corres-

pondiente a la empresa Zschimmer. El Foro de Financiación se desarrollará el viernes para dar a conocer las líneas de financiación pública para las pymes de la Comunitat, con la participación del IVA.

A juicio del director de CEEL, Justo Vellón, Destaca es un referente de la transferencia de conocimiento científico y tecnológico, lo que justifica la incorporación al mismo de acciones de la iniciativa Focus Pyme y Emprendimiento. Vellón subraya el valor para las empresas de participar como expositores, dada la cualificación del público asistente.≡